

久慈地区  
中総体

# 強いぞ!! 普代中

## 3競技、6種目で県大会に

43回久慈地区中学校総合体育大会が6月18日から20日までの3日間、久慈管内の市町村を会場に開かれました。

普代中学校(木村利光校長、生徒104人)は、野球、バドミントンの団体と個人、ソフトテニス女子の個人で優勝を飾り、3競技、6種目で県大会出場を果たしました。そのほか男子ソフトテニス、ソ

フトボールは予選リーグで敗退、女子バスケットボールは一回戦敗退という結果になりました。

### 大会連覇の野球

久慈市営球場で行われた野球部(太田開成主将、部員21人)は一回戦中野中を4-0、2回戦強豪の久慈中を2-1で破り、そのまま勢いに乗り、

準決勝でも大川目中に7-1で圧勝し決勝へ進みました。決勝では昨年と同じ夏井中と対戦。中盤にあげた2点を守りきり、2-0で勝利。同大会初の2連覇を果たしました。

### バドは完全優勝

村社会体育館が会場のバドミントン部(芦渡諒部長、

部員15人)は、久慈中を相手に団体個人とも1位から3位までを独占し、完全優勝を果たしました。

団体戦は久慈中を3-0で破り、同大会7連覇の記録を更新。個人戦シングルスでは澤口卓弥君(2年)が下道直哉君(同)を2-0で下し優勝。ダブルスは3年の芦渡諒・星野賢太ペアが2年の羽場勇也・星野瑞喜ペアを2-0で下し優勝しました。

### テニス、個人優勝

ソフトテニスは久慈川近隣公園テニスコートで行われ、普代中女子ソフトテニス部

(越戸綾香部長、部員14人)は団体戦の予選リーグ1位で決勝トーナメントへ進出。準決勝で長内中に1-2で敗れ、3位決定戦で種市中に2-0で勝ち、県大会出場のキツプを手に入れました。個人戦では3年の越戸綾香・田中未来莉ペアが優勝、2年の松葉沙織・深渡麻衣ペアが3位と健闘し、県大会出場となりました。



地区大会で初の2連覇を果たし、優勝を喜ぶ野球部



団体、個人シングルス・ダブルスの3種目で完全優勝のバドミントン部



団体・個人で県大会出場を果たした女子ソフトテニス部

県大会に向け野球部主将の太田君は「県大会では今まで協力してくれた人への感謝の気持ちを忘れずに一戦一戦大事に戦っていきたいと思いません」、バドミントン部部長の芦渡君は「県大会では、毎年ベスト8に入賞してるので、その伝統を守り、最高の大会にしたいです」、女子ソフトテニス部部長の越戸さんは「地区予選で見つけた課題を克服し、県大会では必ず、団体、個人で優勝できるように頑張りたいと思います」とそれぞれ目標を話していました。

県大会は7月16日から18日までの3日間、野球が二戸市を主会場に、バドミントンは花巻市、ソフトテニスは北上市でそれぞれ行われます。県大会でも普代中旋風を巻き起こせ!